
Mayfair 位于 Meehan 的低年级分部  

 常见问题 

 

在 MEEHAN 创建 MAYFAIR 低年级分部的理由 

 

问: 我们为什么一定要把幼儿园和一年级的学生转移到 Meehan?   

答: Mayfair 没有足够数量的教室以容纳预计注册的 1900 名学生。所以一部分的班级要

转移到 Meehan.  

 

问: 为什么不能在 Mayfair 建另外一座附楼来满足人数增长的需要？ 

答: 有几所教育局下属学校也在面临 Mayfair 所发生的注册学生数量增长类似的问题。

Mayfair 已经得到了八百万的基本建设投资，并建了一座新的附楼，这已经是我们

在该场地能够做的最大程度了。为解决在这一区域（大过 Mayfair 的招生范围）注

册学生的持续增长， 将创建一所新的学校。 

 

问: 我校人数增长是因为你们关闭了这一区内的其它学校，并且把学生送到 Mayfair 来

吗? 

答: 我市的这一区学龄人口一直在增长。教育局已经注意到学前班的更高需求和幼儿园

的注册人数增长。我们不关闭这一区内的学校。 

 

问: 对这一问题的长期解决方案是什么?   

答: 我们将在林肯高中的校园内建一座新教学楼，这将满足这一区域的增长。我们预期

该教学楼于 2020 年 8 月开放。 

 

课程与员工 的安排 

 

问: 对于搬到 Meehan 的学生课前和课后托管计划会怎样？ 

答:   课前和课后托管计划将继续在 Mayfair 楼内，所在班级处 Meehan 校园内 的学生

将允许参加。 

 

问: 我们在 Mayfair 是因为它的国际学位课程。你能保证我们的学生都能够接受这一教

程吗？ 

答: 是的！现在 Mayfair 教幼儿园和一年级的教师将搬到 Meehan 去教你的孩子。这些

教师都接受过教授国际学位 IB 教程的培训，并且教师们也将继续与他们在 Mayfair

校区内的同事合作。 



问: 为了我们的学生将在 Meehan 增加哪些员工? 

答:    我们将指定一位 Mayfair 现有的副校长，在 Meehan 的 Mayfair 低年级分部。另外，

我们将分派一位全职的顾问、护士和一位帮助维持学校秩序的员工在低年级分部。 

 

 

安全、保安和交通 

 

问: 我们有对安全的考虑。为了确保我们学生的安全，你们在做什么? 

答: 所有学生的安全和保安是我们的重中之重。我们将附加指派两位校警在 Meehan 楼

内，并且在 Meehan 设立 Mayfair 低年级部的专门入口。将安装一个可控入口（蜂

鸣器系统），在入口处将设有接待区，以接待来访者。 

 

问: 我有不同年级的学生，要我把孩子送到两个学校会很不方便。我们为什么不能有

校车服务? 

答:  我们将在每天上学和放学的时候在 Mayfair 和 Meehan 之间有车辆接送服务。我们

将为那些想把孩子送到 Mayfair 而不是 Meehan 的家长提供多次的往返接送车辆。 

 

问: 为什么你们要把这么小的孩子跟中学的孩子放在一起? 

答: 在当前的 Mayfair 校舍内就有幼儿园到八年级的学生，所以当前就有小孩子和中学

生在同一个校园内。在 Meehan 校园，我们将提供专门的空间，与中学完全分隔开。

另外在 Meehan 的 Mayfair 低年级分部将有专门的安保入口，也会有员工在家长进

校的时候接待他们。 

 

 

设施方面的考虑 

 

问: Meehan 建筑物状况欠佳。为什么还把更多的孩子放在那? 

答: 我们将对 Meehan 校园进行改进，以容纳小学年龄的孩子。从 2018 年 6 月 13 日开

始到 2018 年 8 月 20 日将对 Austin Meehan 进行整修，会给 Mayfair 的学生提供温

馨并舒适的空间。这些整修包括，造出一个专为 Mayfair 的单独入口和接待区，在

教室里和走廊安装新的 LED 节能灯，按照教育局对油漆中铅的协定要求 粉刷所有

教室，修理教室里提供新鲜空气、暖气和空调的单元通风口，建筑新的洗手间设施

以符合小孩子的需要，安装新的窗格和窗扇，让自然光照进教室，并且根据需要修

理教室的门和地板。 

 



 自 2015 年 7 月 1 日以来，教育局的维护部门已经完成了对 Austin Meehan  教学楼

的 748 项工作订单。这些工作订单涵盖 19 个工种，总计人工 2792 小时，花费

$259,292 美元。 

   

 

问:  设施状况评估 FCA 报告指出在 Meehan 有些工作需要在 3 年内完成。该报告中的

哪些问题已经得到解决? 

答:  2016 年一月完成的设施状况评估作为准则，用来告知教育局的投资改建项目。教

育局没有足够的资金完成所有建议改换或维修的项目，其中也包括 Austin Meehan 

教学楼的种种不足。由于教育局已经承诺固定资金创建一所新的学校，我们将使用

指派给维护部门的运营预算，对建筑物进行维护和必要的修理，直到新学校完成施

工。 

 

问: 我们的学生必须要在餐厅跟 Meehan 中学 的学生一起用餐吗? 

答: 不会。午餐时间是分开的，Mayfair 的学生将有自己的午餐时间。 

 

问: 我们能在开学前浏览校区吗? 

答: 是的，我们将在开学前安排时间浏览校区。浏览日期一旦确定，将登在 Mayfair 的

网站上。 

 

 

长期解决方案 

 

问: 正在筹建的新学校的年级配置是怎样的? 

答: 现在还没有决定。我们正在跟所有会受到影响的学校的顾问委员会筹备会议，提出

一些可能性（幼儿园至八年级 或者 六至八年级），听取他们的意见和考虑，之后 

再做出最终决定。 

 

问: 新学校建成时，将会有学区划分的改变吗？ 

答: 是的，新学校一建成，就必须要更改学区的划分。一旦关于新学校的年级配置决定

下来，我们将开始做每所学校将来的区域划分工作。 

 

 

 

 


